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Nuevas gestiones para elevar el nivel de la

planta de academic as de la Facultad de
Ciencias Fisicas y Matematicas se estan
llevando a cabo actualmente. Se espera que
como resultado de ellas sera posible recupe
rar destacados profesores que se retiraron

hace algunos afios atras par razones econo
micas tanto en las areas de Ciencias Basicas
como en las Tecnologicas,

Asimismo ante la necesidad de aurnen

tar el numero de caeedraticos en el area
de Ingenieria Civil de Minas, se estudia
la posibilidad de concretar las contratacio
nes de nuevos y destacados academicos.

Durante 1978, afortunadamente se regis
tro el retorno de un gropo significativo
de destacados academicos que se habian

alejado de la actividad docente para cumplir
importantes labores tanto en el pais como

en el extranjero. El retorno de dichos prl>
fesores indica que el nivel de desarrollo
alcanzado y el grado de evolucion acadernica
a que ha Uegado la Facultad es positivo
y puede llegar a ser aun mejor.

La desccntralizaci6n fmancicra que ha ope
rado desde junio de 1978 en la Universidad
de Chile, constituye otro de los hechos

signiflcativol del presente ana. EI proceso
ha permitido un manejo mas agiI en la

parte de gastos de operacion de los distintos

Departamentos de la Facultad.
Se espera que durante 1979, la descentra

lizacion financiera perrnita aun mayor agili
dad a todo el proceso de operacion, 10 que
redundara en beneficio de las actividades

que desarrolla la facultad.

Para el afio entrante, la Facultad de Ciencias

Flsicas y Matematicas espera poder brindar
un mayor apoyo directo a las actividades de

invesrigacion, Como .se sabe, es significativo
el numero de proyectos de investigacion que
se Uevan a cabo y que estlin encarninados a

incentivar el desarroUo nacional
Al mismo tiempo se pretende lograr una

mayor coordinacion de la enseiianza en el ci
elo buico de la escuela, Actualmente se esta
realizando un estudio al respecto, en particu
lar los ramos de fisica y matematicas, princi
palmente en aquellos ramos que aparecen
como muy conflictivos en 10 que se refiere
a producir un mayor mirnero relativo de fra
casos estudiantiles. Una alta fuente acade
mica senal6 que se estlin analizando y es

tudiando las razones y de que manera se

puede mejorar el Indice de exito que los
alumnos puedan tener en estos ramos. Son

procesos que duran algUn tiempo, se agrego
y se espera completarlos para el primer se

mestre, aunque es mas factible que comienee

a aplicarse en la segunda mitad del ano

acadernico 1979.
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